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Atessa, 9 aprile 2024. Sin dall’introduzione della metrica di
lavoro Ergo UAS, anno domini 2011, condivisa da FIOM-FIM-UILM-
UGL-FISMIC  nello  stabilimento  Stellantis  di  Atessa  (allora
SEVEL), abbiamo denunciato il costante aumento dei ritmi e
carichi di lavoro progressivamente peggiorati nel tempo. Negli
ultimi giorni assistiamo ad ulteriori incrementi con le nuove
saturazioni  conseguenti  l’avviamento  produttivo  di  nuove
motorizzazioni.

Abbiamo contrastato con scioperi e segnalazioni le conseguenze
non indifferenti sulla salute di tanti lavoratori, ricevendo
solo silenzi ed indifferenza alla deriva provocata anche dalla
limitata  e  nominativa  rappresentanza  sindacale
contrattualmente  vigente.  L’aumento  di  operai  con  ridotte
capacità  lavorative,  l’incremento  delle  domande  di
riconoscimento  di  malattie  professionali  ed  una  gestione
singolare  della  sorveglianza  sanitaria,  sono  gli  effetti
collaterali più tangibili.

I risultati vantati e sbandierati su tutti i media locali e
nazionali dal CEO Stellantis Tavares sono il frutto avvelenato
dell’inasprimento dell’efficienza, la riduzione dei costi e
degli occupati. La nostra caparbietà, a seguito delle modalità
inconcludenti ed illusorie delle altre sigle sindacali, ci ha
convinti  che  sia  necessario  richiedere  l’intervento  degli
organi territoriali preposti ai controlli in materia di salute
e  sicurezza  e  di  pretendere,  per  quanto  di  loro
responsabilità,  sopralluoghi  tempestivi  e  periodici  per
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impedire  l’estendersi  del  peggioramento  delle  suindicate
condizioni.

L’USB e lo SLAI COBAS che da mesi conducono una battaglia
unitaria  sul  problema,  chiamano  i  lavoratori  alla
mobilitazione  nella  giornata  di  VENERDÌ  12  APRILE  e  a
partecipare al sit-in presso la sede SPSAL di Chieti, al fine
di ottenere risposte adeguate sia sulle indagini remote e
recenti che adeguate garanzie di controlli futuri.

SCIOPERO di 8 ore su tutti i turni lavorativi

IN TUTTO IL PLANT STELLANTIS EUROPE DI ATESSA

VENERDÌ 12 APRILE 2024

PER  LA  PARTECIPAZIONE  AL  SIT-IN  SARÀ  A  DISPOSIZIONE  DEI
LAVORATORI  UN  AUTOBUS  IN  PARTENZA  DALLO  STABILIMENTO
STELLANTIS  ALLE  ORE  08,30

USB e SLAI COBAS

PARCO  FILIPPONE.  LAVORI
PROCEDONO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Aprile 2024

 Assessori Rispoli e Zappalorto: “Si sta concretizzando un
impegno  a  vantaggio  del  quartiere  che  aspetta  da  sempre
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un’area verde”

Chieti,  9  aprile  2024.  Continuano  spediti  i  lavori  di
realizzazione del Parco di Filippone, l’area verde ubicata su
via  Camillo  De  Lellis  dove  nascerà  anche  un’area  di
sgambamento.

“Il parco concretizza un impegno preso con la città ed è una
vera e propria svolta sostenibile per il quartiere che non
aveva un luogo pubblico di aggregazione fino a oggi – così gli
assessori ai Lavori Pubblici e Ambiente, Stefano Rispoli e
Chiara Zappalorto – Entra nella fase decisiva l’intervento da
201.947,74  euro  di  lavori  volti  a  ricavare  un  piccolo  e
attrezzato polmone verde, dotato di arredo urbano sostenibile
e  giochi  per  i  bambini  e  fornito  anche  di  un’area  di
sgambamento che in questa zona popolosa della città mancava.
Secondo il cronoprogramma, gli interventi potrebbero essere
definiti già all’inizio dell’estate, entro il mese di luglio,
alla  ditta  abbiamo  chiesto  tempi  rapidi  in  modo  da  poter
riconsegnare al più presto il nuovo parco alla città, pronto
per essere fruito e vissuto”.

PREMIO FEDELTÀ AL LAVORO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Aprile 2024

Quarantesima edizione. Consegnati i premi agli imprenditori ed
ai dipendenti  delle province di Chieti e Pescara
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Chieti, 9 aprile 2024. “Il lavoro è la madre della libertà. È
il motore che muove il mondo, che livella le disuguaglianze
alla nascita e che offre a tutti la possibilità di crescere ed
esprimersi. Il lavoro conferisce spessore, colora la vita,
permette di stare al mondo con dignità, dando un significato
alla propria esistenza e a quella dei propri cari. Questo è il
lavoro.

E questo è il motivo per cui non possiamo rinunciare al lavoro
inteso  come  futuro,  ambizione,  coraggio,  determinazione,
capacità, merito. Come presidente della Camera di commercio
Chieti Pescara mi impegno quotidianamente, insieme alla Giunta
ed alla struttura, per costruire un futuro in linea con le
aspettative e le ambizioni dei più giovani. Con le nostre
attività  promuoviamo  lo  sviluppo  di  nuove  competenze,
coltiviamo  le  aspettative,  cerchiamo  di  soddisfare  nuovi
bisogni,  trovando  le  risorse  economiche,  umane  ed
organizzative  per  la  crescita  delle  imprese”.

Sono  queste  le  parole  con  le  quali  il  presidente  Gennaro
Strever ha deciso di inaugurare la quarantesima edizione del
Premio Fedeltà al lavoro ed al progresso economico che si è
svolta ieri, otto aprile, nel Teatro Marrucino di Chieti.

73 riconoscimenti tra imprese, lavoratrici e lavoratori.

23  dipendenti  con  almeno  25  anni  di  attività,  tre  liberi
professionisti,  35  imprese  di  almeno  trent’anni.  E  poi,
quattro  imprese  longeve,  che  siano  attive  ed  iscritte  al
registro imprese da almeno 60 anni: Fratelli Di Muzio & C.
S.r.l., Chieti; Società Autoservizi Tessitore S.r.l., Vasto;
Sea  Marelli  Componenti  S.A.S.  di  Daniele  Agresta  &  C.,
Pescara; Rossi Ambrosini & C. S.n.c., Pescara. Un premio ad un
brevetto, consegnato a Luca Tosto della Walter Tosto Spa,
sviluppato  nel  campo  di  applicazione  dello  stoccaggio
dell’idrogeno  ad  alta  e  altissima  pressione.

Due  premi  speciali  destinati  “a  personalità  che  si  siano



particolarmente distinte nel campo della cultura, dell’arte,
dello  sport,  della  scienza,  della  tecnica  ed  in  campo
umanitario,  apportando  alla  collettività  significativi
contributi allo sviluppo economico, culturale e sociale”: il
dottor Nicola Di Bartolomeo per aver dedicato una vita alla
chirurgia, in particolare alla chirurgia laparoscopica, con
passione,  professionalità  ed  immenso  impegno;  la  dott.ssa
Antonella  Santuccione  Chadha  in  qualità  di  “Esperta  di
neuroscienze  e  di  malattie  neurologiche  e  psichiatriche,
riconosciuta a livello internazionale, da sempre attivamente
impegnata nella ricerca sulla medicina di precisione e nella
innovazione”.

Infine, un riconoscimento particolare da parte del consiglio
camerale  e  di  tutto  il  personale  al  Segretario  generale
dell’ente dott. Michele De Vita che il 30 aprile andrà in
pensione per avere gestito con visione e capacità manageriali
il complesso accorpamento delle due Camere di Chieti Pescara,
contribuendo a costruire una nuova solida realtà.

40^ EDIZIONE “PREMIO FEDELTÀ AL LAVORO E PROGRESSO ECONOMICO”

I  riconoscimenti  da  assegnare  a  lavoratori  ed  imprese
consistono in una medaglia del conio camerale di pregevole
fattura ed in un diploma di benemerenza.



Per  la  Categoria  I  (n.  30  premi  assegnabili),  relativa  a
lavoratori  autonomi  e  a  lavoratori  dipendenti  (dirigenti,
operai, tecnici, impiegati, braccianti, salariati, pensionati)
che abbiano prestato lungo ed ininterrotto servizio presso la
stessa  impresa/settore  industriale,  commerciale,  agricola,
artigiana o di servizi con minimo di 25 anni (20 anni per i
lavoratori del settore marittimo),

1)            LETIZIA SCASTIGLIA, Chieti

2)            GIACOMO FOSSATARO, Chieti

3)            MASSIMO ROSSI, Chieti

4)            MONIA SISTILLI, Chieti

5)            DIANA MAMMARELLA, Chieti

6)            SANDRO ZINCANI, Pescara

7)            SANTA COLLEVECCHIO, Pescara

8)            ROCCO FINOCCHIO, Montesilvano

9)            GIOVANNI CAPORRELLA, Montesilvano

10)         ROSARIA LA SELVA, Montesilvano

11)         ALESSANDRO TOROSANTUCCI, Lanciano

12)         FRANCO GIULIANI, Lanciano

13)         VITO GIANCRISTOFARO, Lanciano

14)         MARIA SILVANA DELL’ELCE, Lanciano

15)         GABRIELE DI DONATO, Penne

16)         GABRIELLA CARAMANICO, Guardiagrele

17)         ARMANDO NAPOLEONE, Cepagatti

18)         ANTONIO PALOZZO, Cepagatti



19)         GIUSEPPE MARIO PORRECA, Palombaro

20)         MARIA PIA LEMME, Sant’Eusanio del Sangro

21)         MARTINO AMOROSO, Sant’Eusanio del Sangro

22)         ENZO GIARDINO, Rocca San Giovanni

23)         AMALIA TIRO, Rocca San Giovanni

Per  la  Categoria  II  (n.  5  premi  assegnabili),  relativa  a
liberi professionisti regolarmente iscritti da almeno 30 anni
ad Ordini o a Collegi Professionali riconosciuti e che si
siano  specializzati  in  specifiche  discipline  giuridiche,
economiche, ambientali, ecc,

1)            PARIDE DI FABIO, Nocciano

2)            ALFONSO FRATTURA, Lanciano

3)            FRANCESCO COLANTONIO, Vasto

Per la Categoria III (n. 5 premi assegnabili), relativa a
coloro  che  abbiano  conseguito  nell’ultimo  quinquennio  un
brevetto per invenzione industriale di particolare interesse o
valore sociale,

1)            LUCA TOSTO, Chieti

Per la Categoria IV (n. 30 premi assegnabili), relativa ad
imprese agricole, artigianali, commerciali, industriali e di
servizi che abbiano almeno 30 anni di ininterrotta attività
(20 anni per le aziende appartenenti al settore della pesca),

1)            DI NARDO DONATO, Chieti

2)            TECNOGAS di MUFFO FRANCO, Chieti

3)            CALZATURE CINOSI, Chieti

4)            MARTINO ANTONELLA, Chieti



5)            DI BIASE MARINO, Chieti

6)            ARIENTI MOBILI di Adriano Arienti, Chieti

7)            GRANDE CAMILLO AUTOTRASPORTI, Chieti

8)            GENTILE ANTONELLA, Chieti

9)            TIME RIVESTIMENTI S.R.L., Pescara

10)         VAR-MAG S.P.A., Pescara

11)         DI PASQUALE DOMENICO, Pescara

12)         CASA DELLA SERRATURA S.R.L., Pescara

13)         FERAUTO Ing. Maurizio Masciulli Ferri, Pescara

14)         MENNA STORE di FRANCO MENNA, Vasto

15)         ORTOPEDIA VALENTINI di Valentini Bruno & C.
s.a.s., Ortona

16)         GEGEL S.R.L., Ortona

17)         CONFEZIONI MARIO DE CECCO S.P.A., San Giovanni
Teatino

18)         FONDAM S.R.L., San Salvo

19)         DE ROSA ALESSANDRO, Pianella

20)          F.A.R.C.O.  GRANDI  IMPIANTI  S.R.L.,  Città
Sant’Angelo

21)         BIG JOE S.R.L., Bussi sul Tirino

22)         B.M.M. dei F.LLI D’AGOSTINO MORIS E MARCO S.N.C.,
Picciano

23)         TRAVAGLINI S.N.C. di TRAVAGLINI ASSUNTA & C.,
Casoli



24)          BOUTIQUE  DEL  FIORE  di  CARLONE  LOREDANA,
Bucchianico

25)         F.LLI COSTANTINI S.N.C. di COSTANTINI FABRIZIO E
MAURIZIO, San Vito Chietino

26)         NINO D’ALESSANDRO & C. S.N.C., San Vito Chietino

27)         GENOBILE NICOLA, Torrevecchia Teatina

28)         OTTICA IEZZI di IEZZI MONICA & C. S.N.C.,
Manoppello

29)         ALIMENTARI DA EMMA di EMMA SALLUSTIO, Castiglione
Messer Marino

30)         TRAVAGLINI ANNA, Sant’Eusanio del Sangro

31)         CAMPITELLI ROCCO, Sant’Eusanio del Sangro

32)         DI TORO ITALO, Sant’Eusanio del Sangro

33)         TERMO ELETTRO BOMBESE di Tunnera Francesco, Bomba

34)         ANTICO FRANTOIO GIARDINO, Rocca San Giovanni

35)         PORCHETTA MASCIOTTA di MASCIOTTA RENATO, Liscia

Complessivamente i premiati ordinari sono 62.

PREMI “IMPRESA LONGEVA”

È altresì istituita una ulteriore categoria di premi riservata
alle imprese, con sede principale nella provincia di Chieti o
nella provincia di Pescara, che siano attive e iscritte al
Registro  delle  Imprese  della  Camera  di  Commercio  Chieti
Pescara da oltre 60 anni.

1)            Fratelli Di Muzio & C. S.r.l., Chieti

2)            Società Autoservizi Tessitore S.r.l., Vasto



3)            SEA MARELLI COMPONENTI S.A.S. di Daniele Agresta
& C., Pescara

4)            Rossi Ambrosini & C. S.n.c., Pescara

PREMI SPECIALI

Sono  previsti  inoltre  due  Premi  Speciali  da  destinare  a
personalità che si siano particolarmente distinte nel campo
della cultura, dell’arte, dello sport, della scienza, della
tecnica  ed  in  campo  umanitario,  apportando  significativi
contributi allo sviluppo economico e sociale del territorio
chietino e pescarese. Tali premi speciali saranno individuati
dalla Giunta Camerale.

1)            DOTT. NICOLA DI BARTOLOMEO

2)            DOTT.SSA ANTONELLA SANTUCCIONE

ENIGMA ROOM ABRUZZO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Aprile 2024

Approccio  Alternativo  per  Coinvolgere  gli  Studenti
nell’Apprendimento

Pescara,  9  aprile  2024.  In  un’epoca  in  cui  l’innovazione
didattica cerca costantemente nuove strade per coinvolgere e
istruire gli studenti, Enigma Room Abruzzo si distingue per
aver praticato in maniera diretta questo concetto nell’ambito
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dell’istruzione.  La  metodologia  delle  Escape  Room  nella
didattica è sicuramente innovativa e affascinante, ma allo
stesso tempo complessa e molto articolata”.

Ieri 8 aprile 2024, le classi 4Agraf e 4Bgraf dell’Istituto
Moretti di Roseto hanno avuto l’opportunità di sperimentare
questo approccio innovativo, grazie al supporto del professore
Marco  di  Francesco.  Gli  studenti,  provenienti  dal  settore
Grafica  e  Comunicazione,  si  sono  trovati  immersi  in
un’esperienza  educativa  unica,  che  ha  trasformato
l’apprendimento  in  un’avventura  coinvolgente,  ovviamente
precedentemente c’è stata la spiegazione teorica dei concetti
di  comunicazione,  di  collaborazione,  di  leadership,  team
building , etc., durante il programma scolastico “riferisce il
prof Marco Di Francesco”.

Oggi presso Enigma Room Abruzzo questi concetti teorici sono
diventati pratici, quindi una forma di strumento didattico
“giocando”. Ogni sfida presso Enigma richiede una comprensione
approfondita  e  la  capacità  di  applicare  la  logica  e  la
deduzione per trovare una soluzione. Questo processo non solo
potenzia la memoria e le capacità logiche degli studenti, ma
contribuisce anche al loro benessere psicofisico, offrendo una
gratificazione personale significativa.

Ma nello specifico che cos’è un Escape room ? Un’escape room è
un gioco nuovo innovativo che consiste nell’essere rinchiuso
dentro una stanza, e dove i concorrenti da un minimo di 2
persone ad un massimo di 6/7 partecipanti per stanza , hanno a
disposizione 60 minuti per poter uscire , risolvendo i vari
enigmi di carattere logico, matematico, etc.

Ciò che rende Enigma Room Abruzzo unico è la presenza di un
attore  reale  all’interno  degli  scenari,  che  aggiunge  un
livello  di  realismo  e  coinvolgimento  senza  precedenti.
Inoltre, EnigmaRoomAbruzzo è  l’escape room più recensita in
Abruzzo su Google e su Tripadvisor. Questi elementi distintivi
rendono l’esperienza ancora più memorabile e coinvolgente per



gli studenti.

Questo  approccio  alternativo  all’insegnamento  trasforma
l’apprendimento in un gioco avvincente, dove gli studenti sono
attivamente coinvolti nel risolvere enigmi e rompicapo legati
al contesto e alla materia di studio. Questo metodo mira a
mantenere gli studenti coinvolti e partecipi durante tutto il
processo  di  apprendimento,  offrendo  un’esperienza  formativa
stimolante e divertente.

L’entusiasmo  e  l’impegno  dimostrati  dagli  studenti
dell’Istituto Moretti testimoniano l’efficacia di questo nuovo
approccio  educativo.  Enigma  Room  Abruzzo  si  impegna  a
continuare a collaborare con le istituzioni scolastiche per
offrire esperienze di apprendimento innovative e coinvolgenti.

Ringraziamo  l’Istituto  Moretti  e  il  professore  Marco  di
Francesco,Ernesto  Francani,Federica  Pezzotti  e  Alessandra
Vicerè per aver adottato questo approccio alternativo nella
didattica  del  programma  scolastico.  Guardando  al  futuro,
auspichiamo  che  sempre  più  istituti  adottino  questo  nuovo
approccio  all’insegnamento,  trasformando  l’apprendimento  in
un’avventura  appassionante  e  stimolante  per  tutti  gli
studenti.

Inoltre, per tutti i  lettori di quest’ articolo e curiosi che
non hanno mai fatto quest’esperienza e vorrebbero provarlo,
senza rischiare nulla, diamo la possibilità di provare il
nostro scenario (genere azione) Elimina il Presidente.

Se dopo l’esperienza di gioco, per qualsiasi ragione, il tutto
non è stato entusiasmante , e unico, ridiamo subito il 100%
dell’importo pagato, senza ulteriori spiegazioni. È proprio un
vero  Soddisfatto  o  Rimborsato,  senza  sé  e  senza  ma.  Cosa
aspetti a sfidare te stesso e la tua capacità di logica ?



GENERAZIONI  VIAGGIO  NEL
FUTURO D’IMPRESA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Aprile 2024

Evento giovani imprenditori a Silvi Marina l’11 Aprile 2024
ore 16:45

Pescara, 9 aprile 2024.  I Gruppi giovani di Confindustria
Abruzzo  e  Confindustria  Abruzzo  Medio  Adriatico,  in
collaborazione  con  i  Giovani  Imprenditori  Confindustria
promuove un evento di grande rilevanza dedicato al tema del
ricambio generazionale nelle aziende familiari.

Come  noto,  la  maggior  parte  delle  aziende  nel  tessuto
imprenditoriale abruzzese sono di natura familiare. Pertanto,
comprendere  come  avviene  il  passaggio  di  gestione  tra  le
generazioni è essenziale per garantire la continuità e la
prosperità delle imprese e delle comunità in cui operano.

Per questo il Movimento nazionale Giovani Imprenditori, in
collaborazione con la Luiss Business School, ha sviluppato un
progetto di sensibilizzazione e approfondimento degli aspetti
relativi al passaggio generazionale dal titolo GenerAZIONI: un
road show che ha raggiunto vari territori del Paese e che
prevede anche una tappa in Abruzzo il prossimo 11 aprile, alle
ore 17:00, presso lo show room dell’azienda Aran World a Silvi
Marina, in Via Nazionale Adriatica.
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Apriranno  i  lavori  Stefano  Perazzelli,  Presidente  GI
Confindustria Abruzzo, Mirko Basilisco, Presidente GGI Chieti
Pescara, Fabio Conocchioli, Presidente GGI Teramo.

Durante l’evento, si potranno ascoltare le dirette esperienze
degli  imprenditori  Stefania  Bosco  –  Bosco  Nestore  &  Co,
Pierluigi Francini – LDA, Erika Rastelli – Aran World, Enrico
Saquella – Saquella 1856.

Modererà l’evento Mario Benedetto, Giornalista e docente Luiss
Guido Carli nonché autore del volume “La Staffetta” ed. Luiss,
mentre  le  conclusioni  saranno  affidate  alla  Vicepresidente
nazionale G. I., Maria Anghileri.

LA  CONFERENZA  DI  RADICI  IN
COMUNE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Aprile 2024

Presentazione dossier Riserva Dannunziana e NOCO2

Pescara, 9 aprile 2024.  Nella giornata di domani mercoledì 10
aprile, alle ore 11, in via Silone, di fronte al cancello di
ingresso  sud  della  Riserva  Dannunziana,  si  terrà  una
conferenza stampa di presentazione di un dossier sull’area
protetta, istituita ben 24 anni fa e ad oggi ancora non dotata
di  un  comitato  di  gestione  come  anche  della  Direzione
scientifica e di cui non si può che documentare l’inerzia
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gestionale  naturalistica  più  totale.  La  conferenza  verrà
preceduta da un flashmob sul destino del legname di esbosco
delle attuali operazioni di bonifica.

POTENZIARE  LA  PROMOZIONE
TURISTICA DEL TERRITORIO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Aprile 2024

Siglata  convenzione  UNPLI  Chieti  e  DMC  Terre  del  Sangro
Aventino

Santa  Maria  Imbaro,  9  aprile  2024.  Migliorare  il  sistema
locale d’informazione turistica e collaborare nelle azioni di
promozione  territoriale  e  sviluppo  turistico.  Sono  questi
alcuni  degli  obiettivi  alla  base  del  protocollo  d’intesa
sottoscritto  ieri,  presso  il  centro  servizi  del  patto
territoriale  Sangro  Aventino  di  Santa  Maria  Imbaro,  dal
presidente  della  Società  consortile  Sangro  Aventino,  Paolo
Primavera, il presidente del Comitato di attuazione della DMC
Terre del Sangro Aventino, Filippo De Sanctis, e il presidente
del Comitato provinciale UNPLI Chieti APS, Sergio Carafa.

Con questa firma, le due organizzazioni, entrambe attive in
ambito turistico, avviano un percorso di collaborazione che
punta a rafforzarsi negli anni, per supportare la crescita del
sistema turistico dell’area di riferimento e per valorizzare
le esperienze portate avanti dai firmatari, anche al fine di
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incentivare lo scambio di buone pratiche.

Da una parte la DMC Terre del Sangro Aventino, con i suoi
operatori  pubblici  e  privati,  che  progetta,  realizza  e
gestisce  attività  per  organizzare  turisticamente  la
destinazione del Sangro Aventino; dall’altra, l’UNPLI Chieti,
l’articolazione territoriale provinciale dell’Unione Nazionale
Pro Loco d’Italia, in rappresentanza di 62 associazioni che
organizzano sagre, eventi, promuovono esperienze e progetti
che impattano sul turismo e coinvolgono circa 20 volontari di
Servizio Civile Universale.

Tra le attività previste dalla convenzione, il miglioramento
della diffusione della card “Dai Trabocchi alla Maiella”, il
potenziamento  del  portale  turistico
www.sangroaventinoturismo.com,  il  calendario  di  eventi
dell’area  di  riferimento,  formazione  e  affiancamento  dei
volontari delle Pro Loco nella gestione degli strumenti di
promozione turistica, possibilità di tariffe agevolate agli
eventi  delle  Pro  Loco  per  i  possessori  della  card  Dai
Trabocchi alla Maiella, diffusione della card tramite le sedi
delle  Pro  Loco  e  in  occasione  degli  eventi  da  loro
organizzati,  collaborazione  nella  raccolta  di  materiale
informativo  relativamente  a  eventi  ed  esperienze  del
territorio, siti e attrattori culturali, operatori turistici.

“Organizzare turisticamente il territorio è la nostra missione
–  affermano  il  presidente  della  società  consortile  Sangro
Aventino, Paolo Primavera, e il presidente del comitato di
attuazione della DMC Terre del Sangro Aventino, Filippo De
Sanctis – e senz’altro è un’operazione complessa, che può
essere più efficace mettendo a valore la nostra base sociale,
fatta  di  oltre  130  operatori  turistici,  e  i  partner  del
territorio  che  condividono  le  nostre  idee.  L’accordo  con
l’UNPLI  Chieti  rappresenta  un’occasione  importante,  che
contribuisce a perseguire i nostri obiettivi”.

“In linea con il programma di mandato presentato in occasione



del  nostro  recente  rinnovo  delle  cariche  –  afferma  il
presidente UNPLI Chieti, Sergio Carafa – con questo accordo
confermiamo il percorso che, come rete di Pro Loco, ci vede
sempre  più  aperti  nei  confronti  di  tutti  quei  soggetti
presenti  nel  territorio,  con  cui  co-programmare  e  co-
progettare. La DMC è senz’altro un attore strategico sul piano
della  progettazione  e  dello  sviluppo  del  turismo,  è
fondamentale  collaborare  per  rendere  il  nostro  territorio
sempre più accogliente”.

TRUFFE ONLINE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Aprile 2024

Un Seminario di Lions Vasto Vittoria Colonna e San Salvo e
Unitre Cupello

Cupello, 9 aprile 2024. “Occhio alla truffa…online”: questo il
titolo  del  seminario  incentrato  sull’uso  consapevole  della
rete internet promosso dai Lions Club Vasto Adriatica Vittoria
Colonna e San Salvo e l’Università delle Tre Età di Cupello,
il  secondo  degli  appuntamenti  lionistici  nel  centro  del
vastese.

Il partecipato evento è stato ospitato nella sala multimediale
del palazzo comunale sabato 6 aprile u.s. ed ha visto quali
apprezzati  relatori  del  coinvolgente  appuntamento  il
giornalista Luigi Spadaccini, il quale si è confrontato con i
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presenti  sulle  principali  tecniche  di  truffa  che  vedono
coinvolte le persone comuni attraverso lo sfruttamento delle
nuove tecnologie e della rete.

Non facciamo terrorismo psicologico né diciamo di non usare la
rete e le nuove tecnologie, sarebbe ipocrita, ma spieghiamo un
uso  consapevole  dei  mezzi  e  di  internet  per  prevenire  la
possibilità di essere truffati ed anche di divenire complici
magari inconsapevoli di reati, ha detto Spadaccini. Con lui
l’avvocato Sandro Panicciari, che ha affrontato casi specifici
delineando i profili di illegalità derivanti dalle attività
online.

Inoltre, ha ricordato casi emblematici di varie tipologie di
truffe. L’evento, caratterizzato dal continuo confronto tra
relatori e presenti, è stato introdotto dal socio del Lions
Club San Salvo Virginio Di Pierro ed ha registrato i saluti di
Fabio  Bruno,  presidente  dell’Università  delle  Tre  Età  di
Cupello, che ha salutato con gioia l’interesse che i Lions
hanno  voluto  dedicare  alla  comunità  cupellese  e  l’ottima
collaborazione portata avanti con il sodalizio da lui guidato,
prima  di  annunciare  le  attività  che  il  sodalizio  porterà
avanti nelle prossime settimane.

La sindaca Graziana Di Florio ha sottolineato l’importanza di
un service come quello proposto che è di stringente attualità,
mentre la presidente del Lions Club San Salvo, Romina Palombo,
ha ribadito il ruolo centrale dei Lions Club nell’essere al
fianco  dei  bisogni  della  comunità  ed  affrontare  tematiche
importanti come quella del seminario, così come del valore
della collaborazione tra più realtà.

Per Massimo Molino, Presidente del Lions Club Vasto Adriatica
Vittoria Colonna, è importante prendere coscienza dei rischi
collegati all’uso della rete anche perché è molto più facile
di quanto sembri cadere nella rete di malfattori. Inoltre ha
ricordato due service importanti che i Lions stanno portando
avanti quali la raccolta degli occhiali usati e la raccolta



degli smartphone dismessi.

GIULIA  DI  ROCCO  PARLAMENTO
EUROPEO 
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Aprile 2024

Per la terza volta alla Romanì

Bruxelles,  9  aprile  2024.  In  occasione   della  giornata  
internazionale   dei  Rom  8  aprile,   Giulia  Di  Rocco  sarà
l’unica romnì italiana a  rappresentare  l’Italia   alla
“romanì week 2024” dal 9  al 11 aprile  presso il  parlamento 
europeo  a  Bruxelles   dove   la   Di  Rocco  è  invitata  a
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prenderne  parte  per la terza volta , parlerà della   tutela 
legislativa dei bambini e ragazzi Rom  in  Europa.

La Romani Week 2024 mira a discutere come l’agenda rom si
inserisce all’interno di questo più ampio discorso politico
europeo e delle sue priorità, soprattutto nel contesto delle
prossime  elezioni  europee.  L’obiettivo  è  fornire  una
piattaforma ai rom per discutere dei cambiamenti politici,
economici e dei diritti umani in corso che l’Europa si trova
ad affrontare oggi e dei modi per garantire che diventiamo una
priorità  più  importante  all’interno  del  discorso  politico
tradizionale e delle priorità politiche a livello dell’UE.

Inoltre,  la  Settimana  dei  Romani  mira  a  discutere  delle
elezioni europee e nazionali del 2024, del rinnovamento della
leadership politica dell’UE, dei possibili rischi di avere una
maggiore  rappresentanza  politica  di  estrema  destra  al
Parlamento  europeo  e  della  necessità  di  sostenere  la
rappresentanza  politica  e  i  diritti  dei  rom.  comando.

Giulia Di Rocco ormai una  presenza fissa  nella  sfera
internazionale,  è romnì italiana abruzzese  e assistente
legale  e attivista per i diritti umani  membro del forum rsc
( rom, sinti e camminanti ) istituito dall’Unar –  Ufficio
anti discriminazione razziale presso il ministero delle pari
opportunità e membro Iru presidente del primo partito politico
italiano Rom e Sinti Mistipè

TUTTINBICI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Aprile 2024
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A scuola con FIAB

Alba  Adriatica,  9  aprile  2024.  Grande  entusiasmo  e
coinvolgimento  dei  bambini  alla  due  giorni  dell’iniziativa
Tuttinbici  organizzata  dall’ISTITUTO  COMPRENSIVO  STATALE
“Enrico Fermi” di Alba Adriatica in collaborazione con FIAB
Teramo. Con il loro fragoroso “Siiii!!!!” In risposta alla
domanda “Vi piacerebbe andare a scuola in bici?” i bimbi hanno
dimostrato  con  la  loro  spontanea  gioia  l’approvazione  del
progetto  Tuttinbici  che  li  vedrà  coinvolti  nei  bicibus
quotidiani.

Nelle giornate di venerdì 5 e lunedì 8 aprile, nel cortile
della scuola di Via Duca D’Aosta di Alba Adriatica, grazie
alla Dirigente dell’Istituto, alla operosa disponibilità degli
insegnanti i bambini delle cinque classi della primaria si
sono cimentati, tuttinbici, in un allegro circuito con piccole
simulazioni stradali presentate dagli agenti del corpo della
Polizia  locale,  aiutati  dai  volontari  dell’Associazione
Nazionale Carabinieri e della Protezione Civile Lorenzo Cini’
di Alba Adriatica.

Con la loro spontaneità i bambini hanno dimostrato come un
mezzo  semplice  come  la  bici  possa  aiutarli  nella  propria
crescita,  formazione  e  indipendenza,  cogliendo  il  valore
aggiunto dell’amicizia per l’ambiente, per la salute e la
sicurezza stradale.

Confidiamo  nella  collaborazione  da  parte  dei  genitori  per
l’avvio delle giornate del bicibus, con la loro indispensabile
presenza  non  deluderanno  l’entusiasmo  dei  propri  bambini,
aiutandoli nella crescita e indipendenza.



FIAB metterà a disposizione la propria esperienza per far sì
che i bimbi, divertendosi, diamo un forte segnale a tutti
nell’impegno a rendere il loro futuro più sano e sicuro!

UN FRATE DI TUTTI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Aprile 2024

In mezzo alla gente, ascoltando tutti, amando tutti

Avezzano, 9 aprile 2024. Sono e voglio essere il frate di
tutti.  Mi  spaventano  le  persone  che  si  credono  normali,
perfette, senza difetto, ma sempre a giudicare tutto e tutti.
Mi spaventano le persone che hanno la puzza sotto il naso, che
ti guardano dall’alto verso il basso, costruendo infiniti muri
di pregiudizi e perbenismo, senza creare ponti di comunione
con tutti.

Mi  spaventa  il  clericalismo,  le  bizzoche  e  i  bigotti,  i
fanatici  delle  idee  e  della  religione.  Mi  spaventano  gli
ipocriti, i diplomatici, i falsi cortesi e le persone che si
sentono di sapere tutto e già arrivate. Non mi spaventano gli
ultimi, i poveri, i bambini, gli emarginati, gli umili, i
semplici, perché mi hanno insegnato il vero senso della vita.

Non mi spaventano gli occhi dei saggi, le poesie dei poeti,
gli  urli  dei  bambini  che  sono  preghiere  gridate  verso  il
cielo. Sono e voglio essere di tutti, come Gesù si è spezzato
per tutti, ricchi e poveri, nobili e miseri, briganti e santi.
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La mia regola di vita è trattare gli altri tutti allo stesso
modo, come figli amati e perdonati dal Padre celeste.

Ho scelto di essere frate cappuccino, cioè frate del popolo e
quindi di fare una teologia del popolo che non esce dalle
università o dalle sacrestie, ma dallo stare in mezzo alla
gente, ascoltando tutti, amando tutti, sentendo il profumo e
la puzza delle pecore, gli unici odori che ti fanno crescere
umanamente e spiritualmente.

fra Emiliano Antenucci

PACE PER LA PALESTINA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Aprile 2024

Incontro pubblico al Grand’Albergo Abruzzo

Chieti, 9 aprile 2024. Il 23 aprile prossimo evento sulla
Palestina  a  Chieti.  Per  l’occasione  ci  saranno  anche  i
premiati della III edizione del Censorino Teatino.
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SCUOLE PIÙ SICURE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Aprile 2024

Collaborazione delle nonne e nonni. Bando di partecipazione
alla selezione per il servizio nonno vigile

Paglieta,  9  aprile  2024.  Il  Comune  di  Paglieta  avvia  il
progetto  “Servizio  di  volontariato  di  vigilanza  scolastica
denominato  Volontariato  di  Vigilanza  Nonno/a  Vigile“,  in
ottemperanza alla deliberazione della Giunta Comunale n. 33
del 4 aprile 2024. Questo servizio di vigilanza, mirante a
sorvegliare  le  scuole  e  le  attività  di  valenza  sociale,
culturale e ricreativa, riveste un’importanza fondamentale per
garantire la tutela e la sicurezza dei cittadini più giovani.

Il Sindaco di Paglieta, Ernesto Graziani, esprime il suo pieno
sostegno a questa iniziativa, sottolineando l’importanza della
partecipazione  attiva  dei  cittadini  nella  promozione  della
sicurezza  e  della  convivenza  civile  all’interno  della
comunità. Si ricorda  che Paglieta  si avvale già di un
valente Gruppo di Protezione Civile, sempre operativo. Con
grande  soddisfazione,  in  paese  operano  anche   diverse
associazioni,  sempre  impegnate  in  proposte  lodevoli.

«In un periodo in cui la sicurezza dei nostri bambini e delle
nostre scuole è di primaria importanza, il coinvolgimento dei
nostri cittadini è fondamentale», ha dichiarato il Sindaco
Graziani.  «Il  Volontariato  di  Vigilanza  Nonno/a  Vigile
rappresenta  un’opportunità  per  i  nostri  concittadini  di
contribuire attivamente alla sicurezza e al benessere della
nostra  comunità.  Ringrazio  tutti  coloro  che  vorranno
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partecipare  al  progetto  Nonno/a  vigile».

Dagli uffici comunali si informano pertanto gli interessati 
che sono aperti i termini per la presentazione delle istanze
al  fine  di  accedere  all’inserimento  nella  graduatoria  del
Progetto Volontariato di Vigilanza Nonno/a Vigile. I volontari
selezionati  avranno  l’opportunità  di  collaborare  anche  in
altre occasioni, quali manifestazioni e presidi delle zone
frequentate  da  bambini  e  famiglie,  sempre  sotto  la
supervisione  e  il  coordinamento  dell’Ufficio  della  polizia
locale.

Durante le loro prestazioni, i volontari dovranno indossare
gli  elementi  di  riconoscimento  forniti  per  garantire
un’identificazione immediata, contribuendo così alla massima
efficienza  delle  attività  di  vigilanza.  È  fondamentale
ricordare  che  il  servizio  Nonno/a  Vigile  è  un’attività
esclusivamente volontaria, priva di vincoli di subordinazione
gerarchica e senza costituzione di un rapporto di pubblico
impiego.  Successivamente  alla  formazione  del  gruppo  di
volontari,  il  funzionario  responsabile  del  servizio  della
polizia locale organizzerà un corso di formazione finalizzato
alla definizione dei ruoli e dei compiti del Nonno/a Vigile.

Tale corso sarà strutturato in una parte tecnica e in un
affiancamento operativo durante il servizio alle scuole. Il
Comune provvederà a stipulare un’apposita polizza assicurativa
per la copertura dei rischi RCT e per infortuni a beneficio
dei volontari partecipanti al servizio. Si sottolinea che il
servizio è di utilità sociale e viene svolto a titolo gratuito
da volontari non retribuiti, dimostrando così il forte spirito
di solidarietà e collaborazione della comunità di Paglieta. Le
domande  di  partecipazione  dovranno  pervenire  all’Ufficio
Protocollo del Comune di Paglieta entro e non oltre le ore 14
del 26 aprile prossimo. È possibile compilare il modulo di
domanda  reperibile  online  sul  sito  Internet  del  Comune
www.comune.paglieta.ch.it  o  presso  l’ufficio  della  polizia
locale.



IL SANGUE DELLA PASSIFLORA A
LANCIANO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Aprile 2024

Alla Barbati con Andreina Sirena

Lanciano, 9 aprile 2024. I sublimi vertici dell’arte, le mille
mutevoli meraviglie della natura, le profondità oniriche della
musica e la riscoperta di un’antica e rassicurante eredità
culturale  accompagnano  Armida,  apprezzata  guida  del  grande
museo cittadino, in un viaggio interiore intessuto di dolore e
speranza, di abissi emotivi e inattese rinascite, viaggio che
viene  affrontato  nel  primo  romanzo  di  Andreina  Sirena,
inserito nella collana Notturni di Ianieri Edizioni dal titolo
“Il sangue della passiflora” e che verrà presentato venerdì 12
aprile alle ore 18:00 presso la Libreria Barbati in presenza
dello stesso editore Mario Ianieri.

Due  sono  gli  uomini,  Tommaso  prima  e  Lorenzo  poi,  che
coinvolgeranno  Armida  in  dimensioni  affettive  antitetiche,
mondi fisicamente e psicologicamente distanti, in cui amare ed
essere  amati  finiscono  per  assumere  significati
contraddittori.

Li  accomuna  invece  lo  strazio  lacerante  del  distacco  e
dell’abbandono che la donna toccherà più volte, restituito e
quasi  amplificato  dalle  sculture,  dai  quadri,  dalle
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architetture, dai suoni, dalla natura con cui la protagonista
stringe un rapporto indissolubile.

Andreina Sirena è insegnante e critica cinematografica. Scrive
per la rivista Il Ragazzo Selvaggio e ha collaborato, tra gli
altri,  con  il  sito  MYmovies,  con  i  quotidiani  Il  Tempo,
Avvenire,  con  i  mensili  Volare,  Poesia,  Carte  di  Cinema.
Collabora con il Centro Studi Cinematografici della Lombardia
(CSC)  e  con  il  festival  cinematografico  Castellinaria  di
Bellinzona.

L’ingresso è gratuito. La Libreria Barbati si trova a Lanciano
in via Martiri 6 Ottobre, 60.

OSSERVATORIO  RENDICONTAZIONE
SOSTENIBILITÀ  AZIENDE
ABRUZZESI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Aprile 2024

Presentazione al Campus di Pescara -Aula Federico Caffè 12 e
13 aprile 2024

Chieti, 9 aprile 2024. Sarà presentato il 12 e 13 aprile
prossimi,  presso  l’Aula  “Federico  Caffè”,  nel  Campus
universitario di Pescara, l’Osservatorio sulla Rendicontazione
di Sostenibilità delle Aziende abruzzesi (ORSA). L’iniziativa
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è del Dipartimento di Economia dell’Università degli Studi
Gabriele d’Annunzio di Chieti-Pescara e sarà l’occasione per
delineare le finalità e le future attività dell’Osservatorio
che intende promuovere ogni forma di utile collaborazione, sia
con le imprese e con gli Enti del Terzo Settore e della
Pubblica Amministrazione sia con il mondo professionale che
opera a servizio di queste organizzazioni.

L’evento scientifico-divulgativo del 12 e 13 aprile, oltre a
voler descrivere compiutamente il quadro normativo e della
dottrina aziendale in tema di rendicontazione di sostenibilità
delle imprese e di rendicontazione sociale degli Enti del
Terzo Settore, intende anche presentare le esperienze e i
programmi futuri riferiti ai temi della rendicontazione di
sostenibilità delle organizzazioni abruzzesi che hanno aderito
all’Osservatorio.

Le adesioni all’Osservatorio rimarranno sempre aperte ad ogni
tipo di organizzazione interessata a collaborare con lo stesso
che, intanto, si è già arricchito di importanti partnership
istituzionali e aziendali quali: la Camera di Commercio di
Chieti-Pescara,  Confindustria  Abruzzo  Medio  Adriatico,  CNA
Abruzzo, Ordine dei Commercialisti ed Esperti Contabili di
Pescara, la Fondazione dei Commercialisti di Chieti, il Centro
di Servizio per il Volontariato della Regione Abruzzo, la
Caritas di Pescara, Honda, Aptar Group Inc., F.lli De Cecco
S.p.a., Angelini Technologies – Fameccanica, Almacis S.r.l.,
Deco  S.p.a.,  Eco.lan.  S.p.a.,  Toto  Holding  S.p.a.,  Xera
S.r.l., Anffas Ortona, Banco Alimentare dell’Abruzzo, Horizon
Service Società Cooperativa Sociale.

“L’Osservatorio  –  sottolinea  il  professor  Michele  Rea,
promotore  e  responsabile  scientifico  dell’iniziativa  –  si
propone di monitorare, analizzare e studiare, con continuità e
sistematicità, le pratiche di rendicontazione non finanziaria
delle  aziende  che  operano  nella  Regione  Abruzzo  (imprese,
organizzazioni non profit, enti pubblici). In tal senso, le
competenze e le esperienze scientifiche e applicative da tempo



presenti nel Dipartimento di Economia potranno essere spese
per monitorare il grado di diffusione e le caratteristiche dei
sistemi di rendicontazione di sostenibilità delle imprese e di
rendicontazione sociale degli Enti del Terzo Settore e della
Pubblica  Amministrazione,  con  la  finalità  di  definirne  il
percorso  evolutivo  e  individuare  ed  approfondire  le  buone
prassi adottate, sia su base volontaria che obbligatoria”.

“Con  l’istituzione  dell’Osservatorio  –  aggiunge  il  prof.
Alessandro Sarra, Direttore del DEc della d’Annunzio – il
Dipartimento di Economia punta ad integrarsi ulteriormente con
il sistema economico-sociale e le organizzazioni economiche e
professionali che lo connotano. Il nostro obiettivo è quello
di  mettere  in  rete  e  “applicare”  le  nostre  competenze
scientifiche nonché di arrivare a progettare congiuntamente
attività formative (specie post-laurea) sempre in linea con le
esigenze del mercato del lavoro”.

SOLD OUT PER SPRECO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Aprile 2024

Ultimo appuntamento del contemporaneo

Lanciano,  9  aprile  2024.  Un  viaggio  contro  lo  spreco
alimentare  che  proseguirà  ad  Atessa,  Casoli,  Guardiagrele,
Casalbordino e Palmoli. Si è conclusa con un tutto esaurito
per lo spettacolo Spreco, in scena sabato scorso 6 aprile, al
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Teatro Fenaroli di Lanciano, la fortunata stagione 2023/2024
del  Teatro  Contemporaneo,  diretta  dagli  attori  e  registi
Rossella Gesini e Stefano Angelucci Marino, e promossa dal
Comune.

La pièce teatrale, sorprendente, profonda, a tratti comica e
graffiante, prodotta dal Teatro del Sangro in collaborazione
con  Ecolan  spa,  ha  visto  protagonisti  Autilia  Ranieri  e
Angelucci Marino, insieme a undici giovani allievi del Teatro
Studio  di  Treglio,  impegnati  sul  palco  per  lanciare  un
messaggio  stentoreo  e  privo  di  false  retoriche  contro  lo
spreco alimentare.

L’intento, come ha ricordato anche la regista Rossella Gesini,
è quello di comprendere che il non sprecare non vuol dire solo
non sciupare inutilmente risorse e prodotti ma implica anche
un cambiamento di mentalità, del modo in cui ci si approccia
al mondo e all’esistenza: una filosofia di vita nuova che deve
condurre verso la consapevolezza che il cibo è vita e che
sprecarlo è similitudine di buttare via anche le cose più
belle, utili e preziose che sono dentro di noi.

Un  vivo  apprezzamento  al  lavoro  di  Gesini  e  di  Angelucci
Marino  è  emerso  anche  dalle  parole  del  presidente  della
Ecolan,  Massimo  Ranieri,  e  da  quelle  dell’assessore  Tonia
Paolucci che ha dichiarato: «Spreco ci porta a riflettere
sulle nostre scelte quotidiane e sullo spreco alimentare che
purtroppo affligge il nostro pianeta. Un racconto che ci fa
capire quanto sia importante ogni singolo gesto, ogni singolo
comportamento per combattere lo spreco alimentare».

Spreco vince la sfida di parlare soprattutto ai più giovani
attraverso  il  linguaggio  dei  giovani  e  proseguirà  il  suo
viaggio, da oggi, 8 aprile, fino al 12, ad Atessa, a Casoli, a
Guardiagrele  a  Casalbordino  e  a  Palmoli,  per  incontrare
studenti e insegnanti, seguendo un proposito che, più che
didattico o didascalico, è culturale.



La ricetta del successo del Contemporaneo di quest’anno, nella
sua multiforme e variegata proposta, sta proprio nel non aver
mai rinunciato alla qualità degli spettacoli e all’eccellenza
degli interpreti: l’arte, il teatro non si assoggettano a
nessun tema, ma sono i grandi temi a essere al servizio del
teatro. In questa linea programmatica – stendardo del Teatro
Studio – che ha l’eccellenza come conditio sine qua non, la
bellezza e la forza del teatro rimangono intatte. Davvero,
allora, l’arte può dirsi salva e, al contempo, ci salva.

PACE TERRA DIGNITÀ
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Aprile 2024

Raccolta firme per la lista per le lezioni europee

Chieti, 9 aprile 2024. Continua a Chieti la raccolta firme in
sostegno alla lista Pace, Terra e Dignità promossa da Michele
Santoro, Ginevra Bompiani e Raniero La Valle.

“I popoli hanno bisogno di medici non di bombe. Nel parlamento
europeo, dagli estremisti di destra ai verdi passando per i
socialisti,  propongono  vincoli  alla  spesa  pubblica  per  lo
stato sociale mai deroghe per le spese militari. Ripudiamo la
guerra  come  risoluzione  dei  conflitti  internazionali,  come
sancito  dall’articolo  11  della  Costituzione,  rifiutiamo  le
politiche  di  militarizzazione  della  società  e  del  sistema
economico-produttivo, i cui costi sono pagati da lavoratori e

https://www.abruzzopopolare.com/2024/04/09/pace-terra-dignita/


lavoratrici, classi popolari, famiglie e dalla parte debole
della società.

Siamo  per  interrompere  l’invio  di  armi  all’Ucraina,  per
fermare il genocidio della popolazione palestinese a Gaza e in
Cisgiordania, per avviare processi diplomatici di pace nei
molteplici scenari di guerra anziché continuare a fomentare la
violenza con l’aumento delle spese militari e la vendita di
armi ai paesi in guerra.

Crediamo vada messa in discussione la stessa partecipazione
dell’Italia all’alleanza atlantica. Siamo per contrastare la
continua espansione a est della NATO che preme sulla Russia
provocandone reazioni aggressive e per bloccare l’escalation
verso la Terza Guerra Mondiale, che è già in atto ‘a pezzi’,
come ha ricordato Bergoglio, prima che sia troppo tardi”.

Da martedì 9 al 18 aprile dalle ore 9:30 alle 13:00 ci saranno
banchetti  in  vari  punti  della  città:  il  martedì  a  Piazza
Garibaldi, mercoledì in Via Amiterno (mercato) a Chieti Scalo,
giovedì Largo Martiri della Libertà, venerdì Villa Comunale e
sabato Via Ortona a Chieti Scalo.

CASO BARI? MEGLIO CASO ITALIA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Aprile 2024

Ovvero corruzione e dintorni

https://www.abruzzopopolare.com/2024/04/09/caso-bari-meglio-caso-italia/


Globalist.it, 9 aprile 2024. La corruzione è come un virus,
può prendere tutti, a prescindere. Tutti o quasi. Sì, perché
ci sono persone immuni da corruzione: sono donne e uomini
probi, che si sono coltivate nella legalità.

Lo chiamano Caso Bari, giornalisticamente è così, di fatto è
meglio dire caso Italia. Sì, perché la corruzione non ha una
collocazione  geografica,  non  attecchisce  meglio  ad  una
latitudine o longitudine, in un partito o coalizione invece di
un altro, in un capitolo di bilancio pubblico o piuttosto che
in uno aziendale.

La  corruzione  è  come  un  virus,  può  prendere  tutti,  a
prescindere. Tutti o quasi. Sì, perché ci sono persone immuni
da  corruzione:  sono  donne  e  uomini  probi,  che  si  sono
coltivate nella legalità e nella dedizione al bene pubblico,
non a chiacchiere, ma con scienza, coscienza e fedeltà. Non
sono santi, non sono nemmeno tanto noti, ma sono l’ossatura
vera  e  autentica  del  nostro  Paese,  sono  coloro  che  non
permettono la degenerazione totale dell’Italia.

Sono  coloro  che,  con  tanti  sacrifici,  cercano  anche  di
resistere  alla  deriva  fascista  in  corso.  Amano  l’Italia
veramente e sanno bene che, se fosse, più onesta e fedele ai
principi costituzionali, sarebbe uno dei Paesi più belli del
mondo,  come  lo  è  per  l’arte,  i  paesaggi  e  le  tradizioni
gastronomiche. Invece non è lo.

Non solo per la corruzione e le mafie ma perché è un Paese che
–  salve  nobilissime  eccezioni  –  educa  male  e  poco  (vedi
famiglie, scuole, università, associazioni culturali, sportive
e  di  volontariato,  mass  media,  comunità  cattoliche,
istituzioni varie) ai principi fondanti del vivere civile,
solidarietà e giustizia in primis.

“Così tutte le forme di illecito, da quelle più sornione a
quelle più feroci – come spiegava Italo Calvino, nel 1980, in
La coscienza a posto – si saldavano in un sistema che aveva



una  sua  stabilità  e  compattezza  e  coerenza  e  nel  quale
moltissime persone potevano trovare il loro vantaggio pratico
senza perdere il vantaggio morale di sentirsi con la coscienza
a posto”.

La Puglia, Il Piemonte, il paese X e la Regione Y sono questi
sistemi.  Bande  di  politici,  professionisti,  docenti,
ecclesiastici che alla base hanno – direbbero i latini – un
pactum sceleris, ovvero un “patto di scelleratezza” o meglio
un “patto per il delitto”, che può essere di sinistra come di
destra. Al potere giudiziario spetta il dovere di procedere
come Costituzione e leggi comandano; ai cittadini e alle altre
istituzioni di interrogarsi sul fatto, cioè sul caso Italia.
Lo facciamo dagli anni ’90, cioè da Tangentopoli in poi e se
le cose non sono cambiate, anzi, a volte sono peggiorate, vuol
dire che l’azione di contrasto o è una chiacchiera da bar o è
fatta male.

Il  contrasto  alla  corruzione  è  prima  di  tutto  un’azione
educativa ed etica, poi politica e legislativa. E non aiuta
affatto  trattarla  come  un  raffreddore  passeggero:  essa  è,
invece, una vera e propria polmonite cronica; in altri termini
un sistema perverso, una trama accattivante, un male pervasivo
(cf.  F. Giannella – R. D’Ambrosio., La corruzione: attori e
trame).

Essa, infatti, non è la semplice somma di atti illegali e
immorali,  ma,  ancora  per  Calvino,  è  un  “sistema  stabile,
compatto e coerente”; per papa Francesco “uno stato personale
e sociale, nel quale uno si abitua a vivere”.

Suoi ingredienti sono fattori di diversa natura quali: “centri
di  potere  –  sempre  Calvino  –  mezzi  finanziari  smisurati,
favoritismi,  finanziamenti  illeciti,  illegalità,  tangenti,
complicità  passiva,  cattiva  amministrazione  della  cosa
pubblica,  impunibilità,  associazioni  a  delinquere  di  tipo
tradizionale, sequestri di persona, svaligiamenti di banche,
organizzazioni del terrore, presunzione di essere il miglior



sistema possibile”. La lista è lunga e, purtroppo, nei vari
casi in corso, il numero dei “fattori” sembra aumentare più
che diminuire.

Il cosiddetto caso Bari ha lunga storia, all’inizio anche
bella e ricca. Si chiamava “primavera pugliese”, che ha visto
nelle due presidenze Vendola (2005-2015) una bella e seria
esperienza  con  tanti  assessori  e  consiglieri  competenti  e
perbene. Qualche piccola ombra, ma certamente è stata una fase
positiva.

Invece i mandati del sindaco (2004-2014) e poi presidente (dal
2015)  Emiliano:  un  crescendo  di  atti  discutibili,
politicamente  ed  eticamente,  Un  continuum  dove  attività
istituzionale  e  di  partito,  relazioni  con  imprenditori  e
attori istituzionali sono sembrati confusi e intrecciati tanto
da  non  poterle  distinguere  per  natura  e  finalità.  Con
assessori  poco  brillanti,  Emiliano  (agendo  non  da  solo,
certamente)  ha  nominato  persone  in  ruoli  strategici,
rinforzando  trame  fitte  con  dubbi  personaggi,  siano  essi
politici o pubblici amministratori o imprenditori.

Ovviamente non parlo di elementi penalmente rilevanti (del
resto non compete a me stabilire se lo siano o meno), ma si
tratta, comunque, spesso di scelte personali e politiche, dal
punto di vista etico, fortemente discutibili. La lotta alla
corruzione  passa  prima  di  tutto  dall’adottare  criteri
ineccepibili  nelle  scelte  politiche  e  amministrative:  come
Weber insegnava i politici devono sempre “rispondere delle
conseguenze  prevedibili  delle  loro  azioni”.  Ciò  significa
rispondere anche di sé e dei propri collaboratori, sul perché
sono stati scelti e su chi ha vigilato su di loro.

Se non si fa questo si contribuisce a creare una zona d’ombra
dove  la  corruzione  ha  il  terreno  fertile  per  attecchire,
ramificarsi e crescere. La storia evangelica si ripete: la
zizzania si insinua tra il grano in mille modi.



E zizzania sono anche: il privilegiare più il consenso che la
formazione  e  la  buona  politica;  non  prendere  sul  serio
l’astensione  e  la  mancanza  di  fiducia  verso  la  classe
politica; le stupidaggini dette dai palchi pubblici o sui
media;  l’atteggiarsi  a  moralizzatore  dell’ultima  ora  che
guarda dall’alto in basso e via dicendo.

Servire  un’istituzione  –  espressione  così  spesso  usata  da
diventare  retorica  stucchevole  –  non  vuole  dire  tacere  o
parlare, operare o astenersi solo se il consenso elettorale
cresce. Servire un’istituzione vuol dire amarla, spendersi per
essa  con  “disciplina,  onore  e  imparzialità”  (Costituzione
artt.  54  e  97),  rispettare  la  legge,  pagare  di  persona,
parlare  meno  e  lavorare  duro  nel  portare  frutti  di  bene
pubblico, evitare autoreferenzialità e vanagloria, allontanare
i corrotti e promuovere chi fa il bene, saper lasciare quando
è giunto il tempo.

https://www.globalist.it/politics/2024/04/08/caso-bari-meglio-
caso-italia-ovvero-corruzione-e-dintorni/

UN TRIONFO PER IL FINALE DI
STAGIONE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 9 Aprile 2024

Il Medico dei Pazzi fa registrare un tutto esaurito
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Sulmona, 8 aprile 2024. Grandissimo successo di pubblico per
l’ultimo  spettacolo  di  prosa  in  programma  della  stagione
2023/24 organizzata e promossa da Meta Aps in partenariato con
il  Comune  di  Sulmona  al  Teatro  Maria  Caniglia,  che  il  6
aprile,  con  lo  spettacolo  Il  Medico  dei  Pazzi  ha  fatto
registrare il tutto esaurito grazie alla presenza di pubblico
proveniente da tutta la regione.

Un  grande  allestimento,  un  classico  del  teatro  italiano,
quello andato in scena ieri sera, con la regia di Claudio Di
Palma e uno straordinario Massimo De Matteo che, con gli altri
interpreti, è riuscito a muovere le risate divertite e gli
applausi a scena aperta del pubblico. A salire sul palco per
salutare gli spettatori  il Direttore Artistico della stagione
Patrizio  Maria  D’Artista  che  ha  voluto  ringraziare  la
cittadinanza per la partecipazione alla stagione di prosa e
agli eventi collaterali proposti da Meta Aps, e con emozione,
sottolineare l’importanza di partecipare alla vita culturale
del territorio.

Sul palco anche lo staff di Meta Aps composto da Sara Di
Sciullo,  Giorgia  Mazzotta,  Carlo  Liberatore,  Stefania
Bonitatibus,  Mariachiara  Pagone,  Roberta  Di  Donato,  Isabel
Lamazza e Andrea Calvano, che con professionalità da quattro
stagioni  organizza  e  promuove  la  stagione  di  prosa  del
Caniglia  e  molti  dei  suoi  eventi  collaterali,  nonché  i
componenti della cittadina Associazione Studium; un momento
sentito  e  commosso  quello  della  consegna,  da  parte  del
vicesindaco Sergio Beardi, dell’Attestato di Riconoscenza e
Stima  a  Francesco  D’Alessandro  della  Cooperativa  Minerva,
professionista  prezioso  che  da  quarant’anni  lavora
instancabilmente all’interno del Teatro Maria Caniglia.

«Il  fermento,  la  partecipazione,  le  emozioni  che  viviamo
insieme ad un meraviglioso pubblico che si è andato formando
in questi anni di nostro lavoro sono per noi una spinta a
cercare di operare sempre meglio e con maggior convinzione» ha
dichiarato  Patrizio  Maria  D’Artista,  che  aggiunge  «Durante



questa stagione abbiamo toccato con mano la volontà della
cittadinanza di partecipare a un movimento che al suo centro
vede il Teatro e la cultura, luoghi reali e metafisici dove
ognuno è accolto. Il nostro pubblico, che abbiamo imparato a
conoscere  ad  amare,  è  il  più  grande  risultato,  il  nostro
miglior spettacolo. Siamo noi a riservare un applauso a tutti
e a dire Arrivederci alla prossima, meravigliosa stagione».

Si  ricorda  che  il  prossimo  e  ultimo  appuntamento  della
rassegna “Oltre la stagione” sarà Appartenere, Vita intima del
potere  criminale,  il  recital  con  cui  lo  scrittore  e
giornalista Roberto Saviano tornerà in teatro in anteprima
nazionale, il prossimo giovedì 11 aprile alle ore 21:00 presso
il Teatro Maria Caniglia di Sulmona

I  singoli  biglietti  sono  in  vendita  presso  il  Centro  di
Informazioni  Turistiche  –  IAT  Sulmona  e  sulla  piattaforma
online oooh.events. Il giorno dello spettacolo sarà possibile
acquistare i biglietti sia online che presso il Botteghino del
Teatro.


